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MINUTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO TÉCNICO DE ADMINISTRACIÓN Y  
PROGRAMACIÓN 

REUNIÓN No: 39   FECHA: 20 de septiembre de 2023 

HORA DE INICIO: 09:00 hrs. HORA DE TÉRMINO: 11:24 hrs. 

LUGAR: SALA DE JUNTAS DE LA DIRECCIÓN GENERAL 

Objetivo de la reunión: Analizar asuntos sustantivos del INC, para la toma de decisiones, generación de 
estrategias y líneas de acción. 

 

I. ORDEN DEL DÍA 

ASUNTOS 
1. Asuntos de la Dirección General 
2. Reporte de proyección de insumos COVID 
3. Proyección de abasto de insumos COVID 
4. Solicitudes de incremento de personal de enfermería en servicios clínicos 
5. Registro en cartera de inversión para equipo médico 2024 
6. Financiamiento para proyectos por IMSS Bienestar 
7. Cambio de pie de cría de animales del Bioterio 
8. Evaluación de trabajos del Congreso Anual de Investigadores 
9. Postulación de candidatos para becas nacionales de CONAHCYT 
10. Gestión de plaza del Dr. Antonio Jordán 
11. Recursos para proyecto de Hemodiálisis 
12. Negativa de recepción de insumos sin registro sanitario de COFEPRIS 

 

 

II. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS 

 Avances de las áreas. 

 

III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

I. Dr. Zabal: 
1. Informó:  

 Recibió comunicado de asignación de plazas eventuales para el INC en donde se especifica que 
no serán regularizables y no se podrá pedir presión de gasto para cubrir su costo. 
 

 Recibió cotización para el cambio de equipos de aire acondicionado de quirófanos y la envió a la 
Fundación Derechos de la Infancia para considerar el apoyo mediante donativo.  
 

 Disminuyeron los casos COVID y bajó el índice de positividad a 30%. Se tiene información de que 
habrá disponibilidad de vacuna Abdala o Sputnik.  
 

II. Mtra. Olvera: 
1. Entregó reporte de proyección de insumos COVID. Solicitó apoyo al L. C. Acevedo para que el 

Almacén General tome el control de la dispensación y las requisiciones de insumos. 
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 
2. Informó: 

 Hay un murciélago en el 6º piso; se reportó a Seguridad y Servicios y Protección Civil.  
 
El L. C. Acevedo solicitó al Jefe de Seguridad y Servicios revisar en Coordinación con Protección 
Civil para tomar las medidas necesarias de retiro, sellado y limpieza. 
 

 Recibió copia de oficio, signado por la Dra. Laura Rodríguez, Jefa del 7º piso donde informa que 
debido a la jubilación de uno de los adscritos se disminuirá la ocupación hospitalaria. El Dr. Gustavo 
Rojas solicitó apoyo con personal de Enfermería para aumentar la ocupación de la Terapia Intensiva 
Cardiovascular; se le respondió que por el congelamiento de plazas no es posible contratar personal 
en lo que resta del año. Se ha explorado la contratación de personal eventual y se identifica que 
dado que la notificación de plazas fue tardía para el INC el personal en oferta ha sido contratado en 
otros INSalud por lo que hay escasez de personal especializado. 
 

 Quedó reparada la tubería del 5º piso que ocasionaba una fuga de agua en la CEyE Quirúrgica.  
 

 Se ha acrecentado la problemática de aumento de temperatura en quirófanos; se reportó al 
Departamento de Mantenimiento y reportan que los equipos de aire acondicionado requieren 
mantenimiento, solicitan que no haya cirugías tres o cuatro días. 
 

III. Mtra. Ríos: 
1. Informó: 

 La recepción de copia de oficio del Dr. Erick Alexánderson donde informa la suspensión de servicio 
de atención a pacientes que requieren estudios ambulatorios vespertinos en el marco del Programa 
de Atención Médico Cardiológica para pacientes Pensionistas. Consideró adecuado esperar a la 
próxima sesión de Junta de Gobierno donde se presentará información del Programa. 
 

 Se obtuvo registro en cartera de inversión para el programa de equipo médico 2024 con lo que se 
tiene vigencia de ocho programas en total; únicamente se recibió recurso de 12 MDP para el 
programa de equipo de aire acondicionado con filtros HEPA. 
 

 Nuevamente puso a consideración qué proyectos se podrán someter a solicitud de financiamiento 
al IMSS Bienestar; tomando en consideración factibilidades podría enviarse el programa de equipo 
médico. 
 

IV. Dr. Vargas: 
1. Informó: 

 La Dra. Ana Zazueta solicita el cambio del pie de cría de las ratas del Bioterio.  
 
El L. C. Acevedo mencionó que se puede realizar con recursos institucionales ya que son recursos 
destinados a la realización de investigación.  
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III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

 

 El lunes se realizó la instalación de las comisiones (biomédica, clínica y ciencias sociales) que 
evaluarán los trabajos del Congreso Anual de Investigadores. Participará en la evaluación de 
trabajos del área biomédica. Se registraron 213 trabajos en la plataforma CVIS, de los cuales la 
Comisión Externa recibió 133 (se espera un promedio de 60 aceptados) y concursarán para premio 
107. Se espera la recepción de resultados el 9 de octubre con plazo para entrega de trabajos en 
extenso de los trabajos que participarán para los premios el 16 de octubre. 
 

V. Dr. Sierra: 
1. Informó: 

 Se presentó robo de tabletas a residentes en el 7º piso. Se informó a Seguridad y Servicios y se 
levantó denuncia ante el Ministerio Público.  
 
El L. C. Acevedo mencionó que se identificó que es una persona que ingresó antes de las 08:00 
hrs. Un tema importante es el registro de equipos de cómputo al ingresar al Instituto.  
 
El Dr. Sierra comentó la importancia de regular los uniformes para evitar que se filtren personas 
simulando ser personal de salud.  
 
La Mtra. Olvera propuso colocar casilleros para resguardo de pertenencias y/o dejar cerrado con 
llave el área de descanso.  
 

 Recibió correo de CONAHCYT para postular candidatos para becas nacionales, que son empleadas 
para residentes que no tienen beca. Se estima que alrededor del 60% queden cubiertos.  
 

 Se reunió con la Mtra. Yolanda Fernández para gestionar plaza para el Dr. Antonio Jordán. Por el 
momento se otorgará una compensación con recursos de terceros por su apoyo en la Dirección de 
Enseñanza. 
 

VI. C. P. Mendoza: 
1. Informó: 

 Se continúa a la espera de indicación para el ejercicio de recursos asignado para el proyecto de 
Hemodiálisis.  
 

VII. L. C. Acevedo:  
1. Informó: 

 Se presentó un incidente entre pacientes pediátricos en el Servicio de hospitalización de Cardiología 
Pediátrica. 
 
El Dr. Zabal mencionó que habrá intervención de la Fundación “Antenas por los niños A. C.” para 
dar seguimiento al caso. 
 



 

 

                                          

                                                                                                                                        

 

Página 4 de 4 
 

 

 

    

 

III. DESARROLLO DE LA REUNIÓN 

La Mtra. Olvera comentó que el niño hospitalizado en el 6º piso, el día previo inició tratamiento por 
parte de esta fundación. 
 

 El personal del Almacén General ha recibido llamadas de Erika Osorio Carrillo de Laboratorios 
Vanquish por no recibir insumos (enoxaparina sódica, levosimendan y citrato de fentanilo). La 
negativa se debe a que no cuentan con registro sanitario de COFEPRIS. 
 

 

NÚMERO ACUERDOS DEL 20-IX-2023 RESPONSABLE FECHA 

 
I 

Solicitar la renovación de pie de cría de 
animales de experimentación del Bioterio. 

Dr. Gilberto Vargas Alarcón 
L. C. Armando Acevedo Valadez 

 
27-09-2023 
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